
会  議  名 令和３年度 第１回３Ｒ推進行動会議 

開 催 日 

令和３年６月 ２日（水） 会議開催通知及び資料送付 

令和３年６月 18 日（金） 委員からの調査票集約 

令和３年６月 23 日（水） 結果通知 

開 催 場 所      書面会議により開催 

事 務 局      環境リサイクル支援部 みなとリサイクル清掃事務所 

会 議 次 第      

【検討事項】 

１ 令和３年度３Ｒ推進事業の進め方について【資料１】 

２ リユース♡♡ブリッジの開催について（案）【資料２】 

３ 段ボールコンポスト出前講座の実施について（案）【資料３】 

【報告事項】 

１ エコライフ・フェアＭＩＮＡＴＯ2021 の中止について 

２ 港区一般廃棄物処理基本計画（第３次）の策定について【資料４・５】 

※調査票での回答を依頼 

送 付 資 料 

資料１ 令和３年度３Ｒ推進事業（案） 

資料２ リユース♡♡ブリッジ開催概要（案） 

資料３ 段ボールコンポスト出前講座の実施について（案） 

資料４ 港区一般廃棄物処理基本計画（第３次）（令和３年度～令和 14 年度）

の策定について（報告） 

資料４-２ 港区一般廃棄物処理基本計画(第３次)(素案)から区民意見を踏

まえて修正した主な内容 

資料４-３ 港区一般廃棄物処理基本計画(第３次)(素案)に寄せられた区民

意見に対する区の考え方 

資料５ 港区一般廃棄物処理基本計画（第３次）（冊子） 

資料６ 港区一般廃棄物処理基本計画（第３次） 概要版 

参 考 ３Ｒ推進行動会議設置要領 

参 考 ３Ｒ推進行動会議委員名簿 

参 考 港区の清掃とリサイクル 2021 

参 考 資源とごみの分別ガイドブック（令和３年３月発行版） 

別 紙 ３Ｒ推進事業 意向確認書 

 会議の結果及び主要な意見 

 

 

 

 

 

【検討事項】 

１ 令和３年度３Ｒ推進事業の進め方について【資料１】 

・会議は例年通りでいいと思います。 

・みなと区民まつりは行われることを願うばかりです。 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、開催できるか心配ですが、ぜひ

【会議録（書面会議）】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進めてくださるようお願い申し上げます。 

・食品ロスへの取り組み（普及・啓発等）も実施してほしい。 

・エコライフ・フェアとみなと区民まつりが中止なので、それに代わる事業を

取り入れることはできないか？ 

・３月開催予定の「みなとパーク芝浦フェスティバル」は、若い世帯の多い芝

浦港南地区での開催なので、３R 推進の啓発に適した場所ではないかと思う。 

 

２ リユース♡♡ブリッジの開催について（案）【資料２】 

・第 11 弾リユース♡♡ブリッジ開催については区民の方がとても楽しみにして

いると思いますが、新型コロナウイルス感染症対策に気をつけて実施できると

いいと思います。 

・リユース♡♡ブリッジは楽しみにしている方が多いことから、何とか実施でき

ることを願っています。 

・イベントのリユース♡♡ブリッジが行われることは良かったです。 

・可能であれば、内容、プログラムを以下の観点で見直して、より市民に訴求

できるようにしてはいかがでしょうか。 

 →多くの方が参加できる。 

（例）子ども服に限定しない。 

持ち込んだ点数＝持ち帰れる点数を必須条件としない。 

  （理由）貧困家庭などへの配慮。参加のハードルを下げる。 

 

３ 段ボールコンポスト出前講座の実施について（案）【資料３】 

・参加人数の多い地域（２か所くらい）で親子の参加が望ましいと思います。 

・「段ボールコンポスト」は、生ごみのリサイクルに最適だと思うが、現状は

区内で広がっているのでしょうか。 

・コンポストでできた土壌の使い道が限られているので、回収ルートなど検討

してほしい。（港区の住まいの状況に合わせて） 

・可能であれば、内容、プログラムを以下の観点で見直して、より市民に訴求

できるようにしてはいかがでしょうか。 

 →楽しさがｕｐする。参加意欲の向上（例）ハーブの植え付け体験とセット 

 

【報告事項】 

１ エコライフ・フェアＭＩＮＡＴＯ2021 の中止について 

・残念ですが、こんな時期なので来年の実施が楽しみです。 

・エコライフ・フェア中止は残念でしたが、新型コロナウイルス感染症対策が

できる会場づくり（参加団体の制限や３Ｒ関連団体等）を検討。 

２ 港区一般廃棄物処理基本計画（第３次）の策定について【資料４・５】 

・区民の方々の意見を取り入れた修正がされていて、わかりやすい文章になっている



 

と思いました。 

・冊子・パンフレットが多くの区民に活用されることを望みます。 

・基本計画（素案）にたくさんの意見が寄せられ、特に３Ｒ推進行動会議の皆様から

の意見に対応、修正されたことは意義深く思います。 

皆様の活躍の時が早く来ることを願っています。ご意見に対する区の考え方を示さ

れていて、納得できました。 

・基本計画（第３次）については、修正されて更に良かったです。 

・「資料４－３」の丁寧な説明に感謝します。「区民の意見を取り入れました」の一

言ですますことが多い中、詳細な報告で区の考え方がよくわかりました。 

・大変おつかれさまでした。 

 素晴らしい内容、わかりやすい文書で感動いたしました。 

 こちらをバイブルとして、今後も区の３Ｒ推進を微力ながら推進していきたいと思

います。 

・フードドライブについて、子ども食堂サポートのために、区民まつりなどのイベン

ト時のみならず、区役所等で定期的に受け付けるのはいかがでしょうか。 

・家具等のリユースについて、ジモティーなどと連携して、さらなるリユースの促進

の検討によるごみ減量を検討するのはいかがでしょうか。（例：北見市、国立市など） 

 

【その他】 

・早く皆様とお会いできる日が来ることを願っています。 

・３Ｒの今後の取り組みとして、港区一般廃棄物処理基本計画重点課題の５-②・③

の啓発に力を入れたいと思います。 

 （例：ポスターにＳＤＧｓの２と 14 のロゴを入れ、「３Ｒきっと守れるあなたな

ら」というキャッチフレーズを入れる） 

・冊子「港区の清掃とリサイクル 2021」は、各支所に置かれていますか？消団連の会

員に配布したいのですが。 

 

（今後について） 

・代替事業につきましては、現在検討中です。 

 実施案が決定次第、３Ｒ推進行動会議にて、ご提案いたします。 

・令和 3 年度のみなと区民まつりも中止が決定いたしました。 

・事業実施方法につきましては、事業の主旨と公平性を鑑み、次回以降も内容を検討して

いきます。 

・令和 3 年４月１日から、フードドライブの回収窓口を拡大しました。 

別紙資料をご参考までにお送りいたします。 


